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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 40 - FD BJuS 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Frau Siebert 
Stand: 20.03.2024   
 

Ausschuss für Bau, Sanierung, Wirtschaft, Verkehr, Umwelt und Vergaben 27.11.2023 

 

AF 0787/2023/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 
Herr Lärz 
Ich bitte darum zu prüfen, ob es möglich ist, für die Grundschule Förderstedt einen neuen 
Farbanstrich vorzunehmen. Die Straßenseite ist stark verschmutzt. 
 

 
 
Beantwortung: 
Am Gebäude der Grundschule Förderstedt werden in absehbarer Zeit diverse 
Baumaßnahmen die Brandsicherheit betreffend durchgeführt. Dazu gehören auch 
Fluchtwegtüren aus den Klassenräumen ins Freie. In diesem Zusammenhang wird dann 
geprüft, in wie weit ein neuer Fassadenanstrich möglich, oder sogar notwendig ist.   

 
 
 
 
 
René Zok 
Bürgermeister 
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